Tapis rouge pour les bénévoles mouansois

La Ville a mis à l'honneur ses bénévoles vendredi soir, salle Léo-Lagrange. Une soirée animée par un magnifique spectacle de la Compagnie Coup de Théâtre et un buffet servi par les élus en personne.

Six Mouansois méritants ont reçu la médaille de la ville pour leurs actions exemplaires dans les domaines humanitaire, culturel ou sportif. La jeune Manon Blossier, 17 ans, est allée jusqu'en Thaïlande donner bénévolement des cours d'anglais à des enfants. Elle aide la Mouansoise équitable et participe depuis 5 ans aux tables presse au Festival du livre avec Fanny Tavolaro, également récompensée.

Parcours exemplaires

Fanny fait aussi partie de l'Accordéon Club Cannes la Bocca Mouans-Sartoux (ACCBMS) depuis 5 ans. Présidente du Photo club mouansois en 2009, Francine Ben Yayer poursuit son action en tant que secrétaire à l'organisation du festival photo. Elle a assuré le secrétariat pour l'association Mosaïquement Votre et l'association Reflets d'un monde rural.

Chaque année, elle participe au Festival du livre. À 80 et 81 ans, Arlette et Jacques Rossard, sont un modèle pour



Les bénévoles méritants ont été mis à l'honneur.

(Photo D.G.)

tous. Professeur d'anglais, Arlette organisait clubs d'anglais et voyages pour ses élèves. Depuis 1967, elle s'implique dans la vie du «village» de Mouans-Sartoux. Elle participe à la création du Ciné-club Lumières des Toiles en temps que secrétaire puis vice-présidente. Elle participe au Festival du Livre depuis une bonne dizaine d'années.

Jacques est bénévole dans la grande famille du volley-ball, à Paris de 1957 à 1963, puis de 1963 à 1970, à l'AS Cannes Volley-ball où il est il est entraîneur joueur en 1re division, puis à Cannes

Aéro Sport, avant de se consacrer exclusivement à la formation des jeunes. Il fut aussi président de la commission des jeunes au Comité Départemental des Alpes-Maritimes, administrateur de la Ligue de la côte d'azur, et de la Fédération française de volley-ball.

En1967, il devient membre dirigeant du Sporting où il assume les fonctions d'entraîneur, où jouent ses deux petits fils Quentin et Thibault et plus tard sa petite fille Léna, devenus joueurs professionnels de volley-ball.

D. G.